



**Est
Ensemble
Grand Paris**

**Pour le climat
et la justice sociale !**

Communiqué de presse

Jeudi 4 novembre 2021

Paris et Est Ensemble préfigurent ensemble la Porte de Montreuil

En déplacement ce jour, Emmanuel Gregoire, Premier adjoint à la Maire de Paris et Patrice Bessac, président d'Est Ensemble, ont présentés la nouvelle Porte de Montreuil qui entre désormais en phase opérationnelle.

Remplacer un échangeur par un quartier ouvert sur une place métropolitaine, tel est le grand projet de la Porte de Montreuil. Ce projet d'aménagement de la Porte de Montreuil est à la fois pensé à l'échelle du Grand Paris et à celle d'un quartier. Il vise à rétablir toute une série de connexions entre Paris, Montreuil et Bagnolet. Pour ce faire, la création d'une esplanade dédiée aux piétons et aux cyclistes de 3,5 ha sera créée.

Côté Montreuil, outre une amélioration sensible des connexions cyclables et piétonnières, des commerces, et services mais également un hôtel restaurant viendront animer cet espace autour duquel se déploieront de nouvelles activités économiques plus durables, plus équitables et plus solidaires (coworking, pépinière d'entreprises artisanales, pôle associatif insertion et emploi...).

Concernant le marché aux Puces qui occupait depuis des décennies un vaste parking extérieur entre l'avenue du professeur André Lemierre et le boulevard périphérique. Sur ce même emplacement, il emménagera, en 2027, dans son propre bâtiment pour accueillir, à l'abri du froid et des intempéries, pucier.ère.s et chineur.euse.s dans une halle couverte.

Pour Emmanuel Grégoire : « *La transformation des Portes de Paris en places du Grand Paris est un engagement fondamental d'Anne Hidalgo, Maire de Paris. Ces opérations permettront à terme, de gommer la barrière symbolique que constitue le périphérique afin de créer un trait d'union avec les communes limitrophes.* »

Pour Patrice Bessac : « *Ce projet s'inscrit dans une démarche résiliente à laquelle le territoire d'Est Ensemble est particulièrement attachée. Fruit d'une coopération exemplaire entre Paris, Est Ensemble, Montreuil et Bagnolet, il va profondément transformer cet espace aujourd'hui obsolète, accidentogène et pollué en une véritable place accueillant 25 000 m² d'espaces verts, qui réunira nos villes. La Porte de Montreuil sera un véritable lieu de rencontre et de vie, reliant nos territoires et facilitant les déplacements actifs grâce à des aménagements cyclables et piétons sécurisés.* »

Contact presse Ville de Paris : Marion Fonteny - presse@paris.fr - 01.42.76.49.61

Contact presse Est Ensemble : Sonia Salhi - sonia.salhi@est-ensemble.fr - 0614624730